contre les gouvernements réactionnaires, instruments de l'impérialisme américaine. La révolution qui a lieu maintenant à Nicaragua est une conséquence de la politique impérialiste qui a imposé à ce pays un président réactionnaire : le peuple a pris les armes pour chasser du pouvoir cet instrument de l'impérialisme et il aurait triomphé si l'Amérique du Nord n'avait envoyé des forces armées pour empêcher la développement du mouvement révolutionnaire.

D'autre part, à Guatemala, où le président est mort il y a peu de temps, la petite bourgeoisie se net d'accord pour élire un gouvernement propre.

Notre travail futur doit donc, en tenant compte de la situation que nous avons analysée, tendre à accomplir les tâches suivantes: Tracer un plan d'action générale pour le lutte contre l'impérialisme, mais l'adapter à la situation objective de chaque pays. C'est pourquoi, en plus du renforcement de l'activité de nos partis communistes, nous devons chercher à mobiliser les paysans et la petite bourgeoisie dans une organisation qui, tout en étant en liaison avec nous, ne doit pas être le parti communiste. Cette organisation doit être crée sur la base de la lutte anti-impérialiste et devra toucher les grandes masses. Il existe déjà une « Ligue anti-impérialiste», mais elle a fait une propagande abstraite, générale, elle n'a pas étudié la situation objective de chaque pays, les problèmes fondamentaux intéressant les masses ouvrières et paysannes. Quand nous pourrons organiser un plan d'action spécial pour chaque pays, nous sommes sûrs que nous pourrons mobiliser les masses ouvrières et paysannes de l'Amérique du Sud pour la lutte contre la bourgeoisie nationale et étrangère; et pendant le développement de cette lutte, augmenter la conscience de classe du prolétariat et le faire devenir maitre de la situation. Parmi les mots d'ordre immédiate que nous devons lancer actuellement aux masses travailleuse de l'Amérique du Sud, il y a celui de la défense des conquît de la révolution mexicaine. Il y a là un gouvernement social- démocrate que nous pouvons utiliser comme point d'appui pour le développement de la révolution dans tous les pays du centre et du sud de l'Amérique, car le Mexique représente aujourd'hui une base de lutte contre l'impérialisme nord-américain qui peut nous profiter.

D'autre parti du point de vue international, la lutte contre l'impérialisme dans le continent américain, affaiblissant son influence dans ces pays qui possèdent toutes sortes de richesses, apportera aussi dans ce sens-là une aide effective à la révolution internationale. L'impérialisme nord-américain comprend que la situation en Europe n'est pas très sûr pour la placement de son capital, et que ce placement serait plus sur dans les pays de l'Amérique du Sud. Etant donné la situation instable de l'Europe, il doit se concentrer en